

**PERBANDINGAN PENGARUH KAFEIN PADA KOPI DAN COKLAT
TERHADAP TEKANAN DARAH NORMAL PRIA DEWASA**

KARYA TULIS ILMIAH

Karya Tulis Ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

ARKAIS MASSAH

0610096



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2010**

**LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH
UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS**

Sebagai mahasiswa Universitas Kristen Maranatha Bandung, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Arkais Massah

NRP : 0610096

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada Universitas Kristen Maranatha Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif (Non-exclusive Royalty- Free Right) atas karya ilmiah saya yang berjudul : PERBANDINGAN PENGARUH KAFEIN PADA KOPI DAN COKLAT TERHADAP TEKANAN DARAH NORMAL PRIA DEWASA.

Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini Universitas Kristen Maranatha Bandung berhak meyimpan, mengalih media/format-kan, mengelola dalam bentuk pangkalan data (database), mendistribusikannya dan menampilkan/mempublikasikannya di internet atau media lain untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Universitas Kristen Maranatha Bandung, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini yang saya buat dengan sebenarnya.

Dibuat di: Bandung

Pada tanggal : Februari 2011

Yang menyatakan

(Arkais Massah)

KATA PENGANTAR

Pada kesempatan ini penulis ingin memanjatkan puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkatNya sehingga penulis dapat menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah dengan baik.

Karya Tulis Ilmiah ini disusun dan diajukan untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan dalam memperoleh gelar sarjana di Fakultas Kedokteran, Universitas Kristen Maranatha, Bandung.

Penulis menyadari selesainya Karya Tulis Ilmiah ini bukanlah semata-mata karena kemampuan sendiri, melainkan juga karena bantuan dari berbagai pihak sehingga Karya Tulis Ilmiah ini dapat selesai pada waktunya. Atas segenap bantuan dari mereka, penulis ingin mengucapkan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

- Pinandojo Djojosoewarno, dr., Drs., AIF, selaku pembimbing pertama atas kesediaannya menjadi pembimbing ditengah sekian banyak kesibukannya dan juga atas semua tuntunan, dorongan, perhatian, kesabaran dan waktu yang diluangkan dalam penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.
- Kepala bagian Ilmu Faal, yang telah meminjamkan laboratorium ilmu Faal.
- Pekerja lab Faal yaitu : pak Asep dan pak Yanto atas bantuannya.
- Untuk teman-teman yang bersedia membantu dan bertukar pendapat yaitu: Carmelia S, Franky M, Indra J, Bobby , Havez, Dede irfan, Gilang P, rainoldy.
- Kedua Orang tua dan kedua Adik saya yang selalu memberikan semangat, dorongan, motivasi dan doa.
- Khususnya Andra Ayu Permatasari yang telah mencurahkan kasih sayangnya dan membantu dalam penyusunan serta dukungan doanya
- Semua pihak yang terlibat yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu atas bantuannya sampai selesainya penyusunan KTI ini.

Akhir kata semoga karya tulis ilmiah ini dapat bermanfaat bagi kita semua yang membutuhkannya.

Bandung, Juni 2010

Arkais Massah